

St. Valentin frisch den Kader auf

OÖ-LIGA | St. Valentin steht vor der zweiten Spielzeit in der OÖ-Liga. Die Truppe um Neo-Trainer Wilhelm Wahlmüller möchte sich dabei im Tabellennittelfeld etablieren. Damit das Vorhaben auch gelingt, hat sich der Verein mit vier Akteuren verstärkt. Martin Dietachmair stößt aus Sierning zum Verein. Manuel Pichler wurde von Gallneukirchen verpflichtet.

„Ich hoffe, er kann uns mit Treffern in der nächsten Saison weiterhelfen. Frank Gasthuber ist ein junger vielversprechender Spieler, der bereits beim Testspiel gegen Ybbs mit einem Treffer aufzeigen konnte. Matthias Gattringer ist ein junger Spieler, der von Mauthausen aus einer unteren Liga zu uns stößt. Er soll uns im Defensivbereich helfen, damit wir wieder mehr Stabilität bekommen“, hielt St. Valentins Obmann Klaus Ruttenstock fest.



Neues Gespann. Der ASK St. Valentin geht mit Neo-Trainer Wilhelm Wahlmüller (re.) in die Saison. Matthias Gattringer, der von Mauthausen zu St. Valentin stieß, soll die Oberösterreicher verstärken.

Foto: Kaltenbrunner